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Zusammenfassung

          
Diese an einer Sklerodermie mit CREST-Syndrom leidende Patientin wurde zum erstenmal mit einer Gabe von Iris versicolor D 30 günstig beeinflußt. Die Krankheit, die schon seit etwa 15 Jahren bestand und sich ständig verschlimmerte, gilt als unheilbar und soll unbeeinflußbar zum Tod führen. Die weitere Verabreichung von Iris versicolor M und von Iris foetidissima M führte zur weiteren Besserung. Die Patientin erhielt als letzte Gabe Iris germanica M und suchte mich in einem so guten Zustand auf, daß ihre Krankheit als ausgeheilt betrachtet werden kann.
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Summary

          
 This female patient, suffering from a sclerodermia with the CREST Syndrome has been influenced positively with an administration of Iris versicolor. The disease that had existed for15 years and had worsened constantly is considered to be incurable and it is said, that it leads to death without any possibility to influence it. The further administrations of Iris versicolor M and of Iris foetidissima resulted in a further improve-ment. The patient received as a last administration Iris germanica and visited me in such a good State, that her disease can be regarded as being cured.
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